



1 4・6

目指せ！水揚げ量10年連続日本一 新年の豊漁と海の安全を祈願

昨年水揚げ量9年連続日本一を記録した銚子漁港で、新年の伝統行事、漕出が行われました。大漁旗をなびかせた船は、海の神様をまつる川口神社（川口町）沖にさしかかると旋回し、海にお神酒をそそぎ豊漁と海上安全を願いました。



12 27~28

初日の出を見に来る観光客のために 市民有志が君ヶ浜で海岸清掃

「きれいな海岸で初日の出客を迎えよう」と市民有志が海岸を清掃しました。参加者はのべ50人以上、遠くは東京や埼玉から参加した人もいました。流木やペットボトルなど2日間で2トントラック3台半分のゴミを回収しました。



1 12

銚子五中が4位入賞 中学校対抗銚子半島一周駅伝大会

今年は男女混合の部35チーム、女子の部15チームが出場。男女混合の部は我孫子湖北台中A、女子の部は我孫子中がそれぞれ優勝。銚子勢は男女混合の部で銚子五中が4位、銚子中が10位に入賞しました。選手の皆さん、寒い中お疲れさまでした。



1 1

雲間から朝日がきらり 初日の出に6万人

今年も日本一早い初日の出を見ようと、多くの人を訪れました。ところが、日の出時刻が近づくほど東の空に雲が広がり、ようやく雲間から日が射したのは日の出時刻から約1時間後。それでも、皆さんは年に一度の光景を写真に収めていました。



1 16

「ベスト尽くせた」全国大会で快挙 県銚子弓道部・須之内太陽さん準優勝

県立銚子高校弓道部の須之内太陽さんが全国高校弓道選抜大会で個人準優勝し、市長報告のために市役所を訪問。予選から決勝まで15本連続的中し「ベストを尽くせた」と振り返りました。団体でも全国初出場ながらベスト16と大健闘しました。



1 1

2020年は神楽で笑い初め 渡海神社の元旦祭

元日の朝、渡海神社（高神西町）で地元の青年らからなる高神連が神楽を奉納しました。見物に訪れた人たちは、おどけたひょっとこの仕草に初笑い。もちや菓子がまかれる福まきでは大人も子どもも新年早々「福」をつかんでニコニコ顔でした。